Página: 3

Pepe Grillo



El rating avala el debate

Los ciudadanos están interesados en el quehacer político. Lo demostraron el domingo pasado siguiendo el primer debate entre candidatos presidenciales de la campaña 2024.

Las cifras de los niveles de audiencia lo confirman. En el caso de la televisión más de 4 millones de hogares vieron a Claudia y Xóchitl intercambiar puyas y a Máynez, como le gusta que le digan, con su amplia sonrisa.

Pero a la tele hay que añadir las redes sociales tan de moda entre los ciudadanos más jóvenes. Facebook, YouTube y X, antes Twitter, reportaron mucha actividad. El domingo fue el segundo debate más visto en la historia del país. Todavía uno de la campaña 2018 lo supera.

Hay interés. Eso presagia una concurrencia nutrida en las urnas, lo que con seguridad obligará a los estrategas de las tres campañas a ajustar sus planes.

Los ciudadanos ahí están. Más informados más exigentes.

Otra reunión con los obispos

Los obispos no sueltan a los candidatos presidenciales. Ya anunciaron que se reunirán con ellos de nuevo aprovechando su Asamblea Plenaria. El encuentro está agendado, en principio, para el miércoles. Si se reunieron hace pocas semanas con ellos por qué la insistencia en encontrarse otra vez. ¿Hay condiciones nuevas? ¿Los obispos saben algo que los de-

más ignoramos?

Ya se ha dicho que la jerarquía está resuelta a adquirir protagonismo porque no quiere pasar otro sexenio a la sombra, muchos menos detrás de los pastores evangélicos o de los rabinos. Nada de eso.

Monseñor Ramón Castro dijo que la idea es tener en estos encuentros la luz del espíritu santo, lo que le da una carga que bordea los límites que la Constitución impone a los encuentros entre

curas y políticos.

Quemar el Palacio

A un mes del asesinato del normalista Yanqui Kothan Gómez, sus compañeros de la escuela de Ayotzinapa quemaron el Palacio de Gobierno de Chilpancingo.

Fue un contingente de 200 personas. Lanzaron bombas Molotov sin que nadie lo impidiera. Llegaron en autobuses secuestrados, quemaron y se fueron. En su recorrido también incendiaron ocho vehículos nada más porque estaban por ahí.

Por parte del gobierno del estado la voz que se escuchó fue la del senador Félix Salgado que dijo que Guerrero tiene una estupenda gobernadora, que de pura casualidad es su

hija, Evelyn.

Las protestas de los normalistas son verdaderas revueltas y la sangre llegará al río. ¿No hay nadie por ahí, en Bucareli o Chilpancingo, con ganas de hacer trabajo político?

Noboa, el 21 de abril

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, asumió personalmente la decisión de tomar por asalto la embajada de México. Calcula que en el corto plazo le dará réditos políticos al interior de su país y ya después tratará de limar asperezas con lo que él llama el "hermano pueblo mexicano".

Lo primero es salir con banderas desplegadas de la consulta del 21 de abril. Ya después significa a partir de octubre, cuando el presidente López Obrador se convierta en el ciudadano Andrés Manuel y viva en su finca de Palenque.

Para justificar su barbarie dijo que se está jugando el futuro de Ecuador. Por lo pronto el político que sustrajeron está hospitalizado y circulan todo tipo de versiones, lo que oscurece todavía más un episodio de por si siniestro.

pepegrillo@cronica.com.mx

